



ARCHÉOLOGIE.

## LA CATHÉDRALE DE LYON.

L'étude de nos vieux monuments religieux n'embrasse pas seulement la classification des styles qui s'y révèlent, et l'explication de l'ornementation étrange qui les distinguent, mais elle a également pour but de rechercher dans quelles proportions apparaît, au milieu des fréquentes transformations de l'art dans le cours de chaque siècle, la pensée intime de l'architecte fondateur.

C'est à ce dernier point de vue surtout que notre église primatiale mérite un examen attentif, car elle présente un vaste champ d'exploration, dans lequel on peut regretter que, jusqu'à ce jour, trop peu d'hommes de science soient entrés résolument.